

Besalco cierra 2023 **con históricas cifras** y las atribuye a la política de diversificación de la empresa

■ Los ingresos alcanzaron \$ 860.743 millones, un aumento de 9,7% respecto del valor acumulado a diciembre de 2022.

POR LAURA GUZMÁN

Besalco cerró 2023 con cifras históricas. Según lo reportado por la compañía a la Comisión para el Mercado Financiero, las utilidades de la controladora alcanzaron \$ 44.137 millones, valor que supera en 8,9% los \$ 40.514 millones del año anterior y que sería el mejor resultado que ha tenido la empresa en su historia.

Este desempeño, explicó la firma, se debe a los mejores resultados de la mayoría de las filiales del grupo, destacando especialmente la de Besalco Maquinarias, Besco y Montajes.

Mientras tanto, los ingresos consolidados de Besalco S.A. alcanzaron \$ 860.743 millones, un aumento de 9,7% respecto del valor acumulado a diciembre de 2022, lo que se explica por un

mayor dinamismo en la mayoría de los segmentos, tanto en Chile como en Perú.

En tanto, a diciembre de 2023 el Ebitda alcanzó \$ 150.387 millones, lo que representa un alza de 14% respecto a lo logrado en 2022, "con mejoras en casi todas las áreas de negocio".

En relación con el monto de los contratos pendientes de ejecución (*backlog*), al cierre de diciembre alcanzó UF 34,97 millones, 6,68% superior al año anterior, explicado principalmente por adjudicaciones en los segmentos de obras civiles y maquinarias, ligados al negocio de minería.

"Estos resultados nos llenan de orgullo y satisfacción", explicó Besalco.

Los motivos de las mejores cifras

Asimismo, la firma detalló que, como se explica en el análisis razonado, el fundamento principal del resultado se debe a la política de diversificación de la empresa

"Esto nos motiva a perseverar en el trabajo bien hecho y en la filosofía de cumplimiento que inspira toda nuestra gestión", concluyó la firma.

